

# 糸が紡ぎだす つながる保育で 目指す皆の幸せ

子育ての楽しさを伝えるエンターテイナーになろう——  
今回、大阪で出会ったのは、このビジョンを掲げ、  
寝屋川市内で認定こども園2園、企業主導型保育園一園を  
運営する社会福祉法人大阪誠昭会。  
乳児教育から人ととのきずなを育む「ミニユニアティ」「きずな」「ミニユ」  
子育ての楽しさや感動を園内だけに留まらず、各家庭、地域、  
そもそもと広く世の中まで発信する先生達は笑顔に溢れていた。



## つながる保育が紡ぎだす かけがえのないストーリー

「おはようございます!」仕事の手を止め、来園者にハツラツとした笑顔で挨拶をする先生たち。手作りのウエルカムボード。保育室から聞こえてくる笑い声。ねやがわ寝屋の森こども園は、人の温もり溢れる園だ。そんな同園を運営する社会福祉法人大阪誠昭会は『子育ての基本は家庭であるが、保育園・認定こども園も共に育てる存在となり、地域、さらに広い世の中:子どもを取り巻く全てが子どもを育んでいる』と考え、子ども、先生、保護者、地域:大阪誠昭会を起点にく連携している近隣農家の田んぼで田植えも行う。園内の自然農園では子どもた

ち自身が水をやり収穫した作物は、給食やクッキングの食材になる。更に、子どもたちが育てた米や野菜は販売することで、家庭の食卓にも並ぶ。「この野菜、僕が育てたんだよ!おいしい!」そんな声は、同法人が教育プログラムで大切にしている直接体験を通して喜びの心を育んでいる証といえる。子ども一人ひとりが小さな体験を積み重ね、その子ならではの楽しく温かいストーリーを紡ぐ。そんな保育を実践する先生たちに、今回はお話を伺った。

## ワクワクのきっかけは 教育と保育へのこだわり

学生の頃から教育に興味があった綺乃先生。「教育が盛んな園を探していたときに出会ったのが、大阪誠昭会でした。興味を持って調べているうちに大阪誠昭会の『7つのきずな』を知ったんです」親子、子どもと子ども、保護者と保護者、園と子ども、園と保護者、園と地域、園と職員。それぞれの糸を大切にする同法人の姿勢に共感したという。「園を出たら子どもは各家庭へ帰っていく。それなら、園内と園外での子どもたちの生活を切り離さずに考えることが大切、だからこそ糸を育む必要がある。地域からも信頼される施設を目指すこの園で働きたい」という。「先生同士が活き活きと仕事をされていて、先生一人ひとりのアイデア



